

Gubernur Al Haris Dorong Kreativitas, Inovasi dan Kreasi Siswa-Siswi SMA Negeri 11 Kota Jambi

Soni Yoner - [KERINCI.PRESS.WEB.ID](https://kerinci.press.web.id)

Jan 30, 2024 - 22:21



JAMBI - Gubernur Jambi Dr. H. Al Haris, S.Sos. MH dorong siswa-siswi SMA Negeri 11 Kota Jambi untuk meningkatkan kreativitas, inovasi serta ide-ide dalam dunia pendidikan demi terwujudnya Sumber Daya Manusia (SDM) unggul dan mempersiapkan masa depan anak bangsa yang lebih baik. Dorongan tersebut disampaikan Gubernur saat menghadiri Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-

27 dan Pentas Seni (PENSI) SMA Negeri 11 Kota Jambi, bertempat di halaman depan SMA Negeri 11 Kota Jambi, Senin (30/01/2024) siang.

Dalam sambutan dan arahannya, Gubernur Al Haris menyampaikan ucapan selamat atas peringatan Hari Ulang Tahun ke-27 SMA Negeri 11 Kota Jambi Tahun 2024.

"Saya ucapkan selamat atas peringatan Hari Ulang Tahun ke-27 SMA Negeri 11 Kota Jambi Tahun 2024. Terima kasih dan apresiasi kepada Kepala Sekolah, para pengajar dan pengurus sekolah, baik yang saat ini masih bertugas maupun dahulu telah mengabdikan, atas dedikasinya membangun dan memperjuangkan terbentuknya proses panjang SMA Negeri 11 Kota Jambi dalam peningkatan kualitas generasi penerus serta pembangunan pendidikan di Provinsi Jambi," ujar Gubernur Al Haris.

Pada kesempatan tersebut Gubernur Al Haris mengharapkan SMA Negeri 11 Kota Jambi sama dengan sekolah yang lain, harus bersemangat, aktifkan semua kegiatan mulai dari seni budaya, olahraga serta kreativitas yang bisa mengangkat mereka dalam persaingan global.

"Siswa harus kreatif dalam menimba ilmu, ketika mereka melanjutkan keperguruan tinggi bisa masuk keperguruan tinggi sesuai dengan keinginannya dengan mudah. Diwaktu SMA inilah kita membekali diri dengan kemampuan-kemampuan baik itu skill dan lain lainnya," harap Gubernur Al Haris.

"Momentum ulang tahun ini harus dijadikan evaluasi bagi sekolah untuk meningkatkan kontribusinya bagi warga sekolah, bagi peningkatan kualitas sumber daya manusia Provinsi Jambi sehingga dapat terus mencetak generasi muda penerus bangsa yang beriman, cerdas, terampil, mandiri dan berwawasan global," lanjut Gubernur Al Haris.

Gubernur Al Haris menegaskan, kedepannya SMA Negeri 11 Kota Jambi dapat bergandengan tangan, berkolaborasi, maupun bekerja sama dengan semua pemangku kepentingan dalam menghasilkan lulusan yang dapat memberikan manfaat dalam Pembangunan Provinsi Jambi dengan cara terus meningkatkan dan mengembangkan ilmu pengetahuan dan teknologi yang bergerak berdasarkan minat, bakat dan potensi siswa-siswinya.

Pada kesempatan tersebut Gubernur Al Haris juga berpesan kepada siswa-siswi SMA Negeri 11 Kota Jambi untuk terus mengasah kemampuan diri, baik di dunia akademik maupun non-akademik.

"Manfaatkan platform-platform digital ataupun media sosial untuk terus berkembang dan menambah ilmu pengetahuan melalui mengikuti berbagai macam pelatihan. Jangan ragu untuk mencoba hal baru dan fokuslah pada proses pencapaian cita-cita, insya Allah ananda semua akan diberikan hasil yang memuaskan. Jangan lupa untuk terus berusaha, berdoa dan meminta restu orangtua disetiap pengambilan Keputusan," pesan Gubernur Al Haris.

"Saya percaya, seluruh siswa-siswi SMA Negeri 11 Kota Jambi akan menjadi penerus bangsa yang memiliki ketahanan fisik dan mental yang kuat, tangguh dan professional," pungkas Gubernur Al Haris.

Turut hadir pada kesempatan ini Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Jambi

Syamsurizal, Kepala Dinas Kominfo Provinsi Jambi Drs. Ariansyah,ME, Kepala Dinas Perhubungan Provinsi Jambi Jhon Eka Powa, Kepala Biro Administrasi Pimpinan Setda Provinsi Jambi Edy Kusmiran, S.STP, Kepala Biro Organisasi Setda Provinsi Jambi yang diwakili Kepala Bagian Reformasi Birokrasi dan Akuntabilitas Kinerja Ismail, serta para majelis guru SMA Negeri 11 Kota Jambi dan undangan lainnya. **(Sony)**